

**Madrigales**

EL DE TU ADORABLE IMAGEN

De oro, de trigo y claveles  
Creó Dios carne morena  
Y al arte de sus cinceles  
Surgiste de encantos llena.

Dió a tus formas elegancias  
De ánfora griega que encierra  
Todas las gratas fragancias.  
Que Mayo exhala en la tierra...

Las gracias puso en tu tez  
Para hermanar a la vez  
Hermosura y gentileza.

Y tal resultó el hechizo,  
Que al mismo Dios que te hizo  
Deslumbró tanta belleza.

P. PLANAS HERRERO.

**NOTICIAS**

En el expreso de esta tarde han marchado al balneario de Fortuna el director propietario de este periódico don Eliseo Ruiz Rosell, su distinguida esposa y su bella hija Enriqueta.

Esta tarde ha salido para su residencia de Antequera, indultado del destierro que por disposición del General Gobernador civil de Málaga sufría en esta capital, el ex Presidente de la Audiencia territorial de Sevilla y ex-Fiscal de S. M. en la de Albacete don Francisco García Berdoy, al que se ha hecho en la estación una cariñosísima despedida por sus numerosos amigos, entre los que tenían representación todas las clases sociales de nuestra hospitalaria ciudad, en la que de tan merecidos respetos y justas simpatías goza el señor García Berdoy.

Se ha dispuesto la devolución de diferentes cantidades ingresadas por varios mozos para reducir el tiempo de servicio en filas.

En el segundo expreso marchó a Valencia el estudiante de Medicina don José Sánchez Garvía.

Se halla más aliviado de su crónica dolencia don Alfonso Enguñadas Villar.

En la Secretaría de la Escuela Normal de Maestros se hallan a disposición de las interesadas los Títulos de las señoritas Sarrión Blázquez, Almendros Ruiz, Manera Pons y Esteve Ortiz.

Le ha sido concedido un mes de licencia al Registrador de la Propiedad de Almansa señor Bellod.

En Madrid ha contraído matrimonio el ilustre exministro y Presidente de la Asociación de la Prensa don José Francisco Rodríguez, con la señora doña Asunción Navarro Ruestes.

Hoy ha celebrado sesión ordinaria en esta Audiencia la Comisión provincial de libertad condicional.

En la Inspección municipal se halla a disposición de quien justifique ser su dueño, una faltriquera o bolsillo interior de señora, encontrado en la vía pública, conteniendo en su interior un manojito de cruces y medallas, una llave pequeña y diversos utensilios para coser.

Ha quedado abierto el pago correspondiente, a los jubilados, viudas y pensionistas del Magisterio.

**GRANDIOSA EXPOSICIÓN**

¡Señoras! La acreditada Casa Miralles presenta en el Gran Hotel una exposición de confecciones, pieles, sombreros y artículos para gran vestir.

En peletería admirarán una grandiosa colección de abrigos, tres cuartas en piel «Opsun», «Castor» y piel «Rose», garantizando su buena calidad. Además echarpes de piel, más de cincuenta modelos. Sección de tapicería. Damascos de seda y carpetas para alfombras, en todos los tamaños. Visiten la exposición.

Por su traslado de residencia a Madrid, ha cesado en el cargo de Abogado Fiscal sustituto de esta Audiencia, don Antonio Garnelo Fernández.

El azafrán se cotiza en esta plaza, según clase, de 140 a 150 pesetas los 460 gramos.

Regresaron de Valencia el Corredor de Comercio don Francisco Sánchez Tébar y su esposa.

Para instalaciones de luz, timbres y pararrayos nadie como la CASA CUEVAS.—Mayor 53.—TELÉFONO 148.

Marchó a «Campillo de las Doblas», de este término, don Manuel Nuñez Cortés.

Ha sido nombrado Fiscal municipal suplente de Yeste don José Guerrero Juárez.

¡Caballero! ¿Desea usted calcetines elegantísimos, cortes de traje ingleses, abrigos confeccionados y gabardinas? Visite a Miralles en el Gran Hotel.

No visitarle y adquirir de todo esto no es estar bien con sus intereses.

Ayer regresó a La Roda don Francisco García Meneses.

Ha dado a luz, felizmente, una hermosa niña, la esposa de don Federico López Ochoa, Jefe del servicio de mercancías de esta estación, en la Sección de «Gran Velocidad».

Los acreditados almacenes «Muebles FERRERO» han sido trasladados al antiguo local de Risueño. San Antonio 7.

Ha llegado de Peñascosa el comerciante don Gregorio Arcas Carreño.

Ayer llegó de Madrid para Cenizate doña Francisca Ochando de Garrido.

En Madrid comenzarán mañana las sesiones del anunciado Congreso Nacional Municipalista.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

**DANIEL ESTEVE**  
a plazos y al contado

MARQUÉS DE MOLINS, 8  
En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

partamento de estopines y pólvora, y en pocos momentos el fuego ha tomado gran incremento, que ha quedado completamente destruido.

Don Vicente Caballer y su hijo Vicente, en un rasgo heroico, encontraron con todos los operarios a socorrer a una obrera llamada Amparo Clemente Faubel, que estaba entre las llamas pidiendo socorro, distinguiéndose el operario Juan «El ballaor», que con gran exposición de su vida, se metió en el sitio de más peligro, envuelto entre llamas, y con las continuas explosiones de las carcasas.

En el Hospital ha ingresado con extensas quemaduras en todo el cuerpo, la joven de 15 años, Amparo Clemente Faubel, quedando en gravísimo estado.

El hijo del señor Caballer y el operario «El ballaor», han sufrido también quemaduras de poca importancia.

**La acción de España en Marruecos.**

Melilla 13

**El general Sanjurjo**

El general Sanjurjo ha recibido una expresiva carta del mariscal Petain, felicitándole por su reciente ascenso.

También ha recibido Sanjurjo una carta; escrita de puño y letra de don Alfonso, felicitándole por el brillante resultado de las últimas operaciones en Alhucemas.

**El puerto de Alhucemas**

Ha llegado don Alfonso Rojo, delegado de Fomento en la alta comisaría, acompañado de dos ingenieros, los cuales se trasladarán a Alhucemas, con objeto de estudiar el lugar donde ha de construirse el puerto y la colocación de un faro en Morro Nuevo.

Madrid 14 (7'45).

**Noticias oficiales de Marruecos.—Una operación de avance.**

En el parte oficial de esta madrugada se comunica que ayer se realizó en el sector de Axdir una pequeña operación de avance, importante no solo por fortalecerse en ella nuestro frente sino por facilitar la ejecución de futuras operaciones, habiéndose desarrollado normal y felizmente, alcanzándose todos los objetivos propuestos.

**ULTIMA HORA**

Madrid 14 (16'30)

**Sin noticias**

En la Presidencia nos dijeron a primera hora de la tarde que no tenían noticia alguna interesante que comunicar a la prensa.

**El Jefe del Gobierno**

Hoy despacharon con el Presidente del Directorio los Subsecretarios de Marina, Hacienda y Gobernación el Director general de Prisiones y otros jefes de Centros oficiales.

Entre otras visitas, recibió las de los Arzobispos de Toledo y Valencia, Obispo de Pamplona, el Embajador de los Estados Unidos, el vicealmirante Yotif, el general Latorre y el capitán de inválidos señor Solana.

**INFORMACIÓN TELEGRÁFICA**

**MADRID**

Madrid 13

**Don Miguel Jordán**

Ha fallecido en Pontevedra el Delegado de Hacienda de aquella provincia don Miguel Jordán.

Era el finado persona caballerosísima y figuró como periodista, laborando en «El Imparcial».

Su muerte ha sido muy sentida.

**Asamblea de Diputaciones**

El Presidente de la Diputación de Madrid, ha dirigido una comunicación a los de otras provincias, proponiendo la celebración de una Asamblea de dichos organismos.

**La entrega de las insignias**

Se ha aplazado para cuando regrese nuevamente el general Primo de Rivera de Africa, la ceremonia de hacerle entrega de las insignias de la gran cruz laureada de San Fernando.

**Valencia II cogido**

En la corrida de toros celebrada esta tarde en la plaza de Zaragoza, ha sido cogido por su primer toro el espada Valencia II.

Tiene una herida de cinco centímetros de extensión, en un muslo, de pronóstico reservado.

**PROVINCIAS**

Barcelona 13

**Nuevo Magistrado**

Dicese que el Fiscal de esta Audiencia, don Francisco Sánchez Olmos, será nombrado Magistrado del Supremo.

**El complot de Garraf**

Los letrados que defienden a los acusados por el complot contra los Reyes, en Garraf, van presentando las conclusiones provisionales al Juez de esta Capitania que sigue la causa, señor Fernández Valdés. En todas ellas alegan la incompetencia de la jurisdicción militar, y piden que se practiquen varias pruebas.

Respecto a este último punto, el Juez estudiará la petición formulada por los abogados, por si es factible realizarla.

**La Mancomunidad y el Estado**

Ha regresado de Madrid el presidente de la Comisión gestora de la deuda de la Mancomunidad, señor Milá Camps.

Ayer a mediodía dijo que traía

muy buenas impresiones acerca del pago de los atrasos que adeuda el Estado por la construcción de caminos. Cree que estas cantidades, que ascienden a una importante suma, se harán pronto efectivas.

**Petición de dos penas de muerte.**

Mañana se celebrará en la Audiencia la vista de la causa contra Juan Llavera y Agustina Llario, acusados del delito de robo y asesinato, hecho ocurrido en 17 de Septiembre de 1924, en el vecino pueblo de Dosríos.

El Fiscal pide para ambos procesados la pena de muerte.

**Un terremoto.—Gran alarma.**

El Observatorio de la Academia de Ciencias ha registrado un terremoto ocurrido a unos 15 kilómetros de la ciudad.

El fenómeno sísmico comprendió la mayoría de los pueblos del Bajo Llobregat y duró unos tres segundos con una intensidad del grado cuarto en la escala de Mercalli.

La alarma fué extraordinaria en Cornellá, San Juan Despí, Hospital y otros pueblos, en donde fué muy perceptible la trepidación, que iba acompañada de ruidos subterráneos semejantes al de truenos lejanos.

También percibióse, aunque muy levemente, en Pedralbes y Hostafranchs.

El terremoto echó al suelo en muchas casas de los pueblos que ha comprendido, objetos que se hallaban en los vasares de las cocinas, estanterías, aparadores y otros muebles.

Muchas personas abandonaron sus hogares con la natural inquietud hasta que fué aclarado el motivo de ella.

Valencia 13

**Explosión y derrumbamiento de un taller de pirotecnia.**

Esta tarde, a las cuatro, en el taller de pirotecnia que don Vicente Caballer tiene en Godella, estaba el personal confeccionando fuegos artificiales cuando al colocar la espoleta en una carcasa, ha hecho explosión, comunicándose el fuego inmediatamente a las restantes, sembrando el pánico entre los operarios y la alarma entre el vecindario de Godella.

La techumbre del taller ha caído con gran estrépito.

El fuego se ha extendido al de-

El general Primo de Rivera almorzó en sus habitaciones del Ministerio de la Guerra.

**Disposiciones oficiales**

En la «Gaceta» se publican hoy las siguientes:

Real orden de Marina aprobando el Reglamento orgánico por que ha de regirse la Escuela Naval Militar.

Otra resolviendo que continúen en vigor durante el mes actual el decreto de 1924 respecto a alcohol vínic para encabezamiento de vinos y mistelas.

Circular dando instrucciones para aplicar la moratoria concedida por Real decreto de 29 de Julio último.

**Funerales**

En la Iglesia del Buen Suceso se celebró una misa en sufragio del Capellán del batallón expedicionario de Infantería de Marina, don José Alvarez, víctima de la explosión de una bomba enemiga en Marruecos.

De Tetuan.—La fase de operaciones toca a su fin.—Los franceses y españoles realizarán una obra común de protectorado.

Comunican de Tetuan interesantes noticias acerca de nuestra acción en Marruecos.

La fase de operaciones toca a su fin a causa de estar ya muy avanzada la época de lluvias.

Abd el-Krim, cada día más quebrantado, no tardará en verse obligado a retirarse al interior de las montañas, y además pierde rápidamente su prestigio entre sus adeptos.

Los franceses y los españoles continuarán, de común acuerdo, la obra de protectorado, construyendo carreteras y reanudando el comercio con los musulmanes.

**Casa Miralles**

¡Señora! ¿Quiere usted un abrigo por quince pesetas, de terciopelo de lana? Visite la exposición que esta casa presenta en el Gran Hotel; además de adquirir el abrigo por quince pesetas, le regalan globos para sus hijos. Entrada libre.



Entre flores vive la mujer defendida por el JARABE de HIPOFOSFITOS SALUD

Este poderoso reconstituyente tan eficaz como rápido para combatir la anemia, devolverá a sus mejillas el bello color de las rosas; a la inapetencia sucederá un excelente apetito y vendida definitivamente la debilidad, volverán a su ser todos los esplendores de la juventud.

Más de 30 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Rechace todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

**En breve aparecerá**

**EL CAUTERIO**

periódico defensor de los intereses sociales, morales y científicos de las clases sanitarias.

Director: Doctor Fernán-Pérez